

Fecha 26.05.2009	Sección Opinión	Página pp
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

El fajador Gómez Mont

Al responder a Francisco Garduño (*MILENIO* de ayer) lo que puede esperarse a nueve meses de la firma del Acuerdo Nacional para la Justicia y la Legalidad, así como de la guerra contra el narcotráfico, el secretario de Gobernación alborotó la gallera.

Felipe Calderón, comentó, decidió "sacar a México de una zona de confort, de una visión superficial del problema de la seguridad..".

El dicho empata con los spots del dirigente nacional del PAN, Germán Martínez, donde se afirma que ningún gobierno anterior combatió al crimen organizado.

Si bien es cierto que hoy como nunca las fuerzas federales traen a *patín y guante* a los cárteles, los panistas pretenden borrar las muchísimas detenciones de grandes jefes criminales y altos funcionarios coludidos con la delincuencia en sexenios anteriores.

En vísperas de elecciones, Gómez Mont le puso cascabel al gato pero, además, advirtió ayer que responderá todas las acusaciones que la oposición lance contra su jefe.

Los trancazos estarán buenísimos.

cmarin@milenio.com

